
  

                              

 １０月２日（土）に行われた新人大会では，ほとんどの 

競技が無観客での実施となり，保護者の皆様には直接会場で子供た 

ちに声援を送ることができず，大変残念に思われたのではないかと 

思います。コロナ禍の中で十分練習ができなかったり，合同チーム 

での出場だったりと難しいコンディションの中で迎えた大会でした 

が，どの部活動も一生懸命プレーすることができたようです。 

１０月４日（月）朝の生徒朝会では，各部の部長さんから結果や 

今後に向けての思いについて発表がありました。すでに気持ちは， 

来年の中総体へと向かっています。これからどんな風に力を伸ばし 

ていくかが楽しみです。今後も各部そして，各個人の目標に向かっ 

て力強く頑張っていってほしいと思います。保護者の皆様には今後 

とも変わらぬご支援をどうぞよろしくお願いいたします。 
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 僕たちは前半に流れをつかめたものの，

後半になっていくにつれて流れを持ってい

かれ点を取ることができませんでした。ま

た走塁のミスが目立ってしまったなと思い

ました。これからは，一人一人の課題をし

っかりと練習し，次の試合で結果を残せる

ように頑張ります。 

野球部 部長 S 君  

 新人大会を振り返ってみて,みんな緊張しつつもあ

きらめずにプレーすることができました。結果，全

員が充実・満足できるプレーができていないように

感じました。なので私達ソフトテニス部の今後の課

題は集中力・体力・メンタルの強化が必要だと実感

しました。これからは，その点を改善し努力してい

くことに専念していきたいです。 

テニス部 部長 Aさん 

 

 私達女子バスケットボール部は,はじめての合同チームでし

たが，ディフェンスではボールマンとマークマンを指さし，ナ

ンバーコールをしながらプレーをすることができました。ま

た，オフェンスではドリブルやパスを上手に使いながら最後ま

であきらめずに，白石中のみんなと協力してプレーをすること

ができました。新人大会での反省点を中総体に向けて改善して

いきたいです。女子バスケットボール部 部長 C さん 

 新人大会では，最初は相手に点

数をあげっぱなしだったものの，

皆で協力し，相手の点を追い上げ

ることができました。結果は残念

だったけど練習してきたことを発

揮できました。 

バレーボール部  

部長 A さん 

 

 

 

 

僕たちはオフェンスのときには，簡単に入れられたシュートを何本

も外してしまい，点を多くとることができませんでした。ディフェン

スでは，マークマンが分からなくなったり，カバーが遅れたりなどし

ました。ですが，後半くらいから具体的な攻め方を教えてもらいすご

く攻めやすくなりました。これからは後半の感覚を忘れずに練習を頑

張りたいと思います。      

男子バスケットボール部 部長 O 君 

 

新たな決意を発表した各部の部長 

【大会結果】 
☆野球（円田中と合同）     対 宮中   ４－５    ☆女子バスケ（白石中と合同） 対 東中 21－49  
☆男子バスケ      対 宮中   25－74               対 宮中 49－45                              
☆女子バレー（福岡中と合同）   対  白中   ０－２ 
☆テニス（男女）  
【男子】（円田中と合同）         H・T   対 東中   ０－３         
【女子】 A・A             対 東中   ３－０ 【２回戦】       S・S    対 円田中  ０－３        
     A・A         対 東中   ３－２ 【３回戦】       O・I     対 白石中  ０－３    

    A・A            対 七ヶ宿中 １－３ 【４回戦】       S・S    対 七ヶ宿中 ０－３      
  
                     

 

激励会では，３年生からメッセージビデオとメッセージが送られました。 



 

    入選した生徒の作品は，大河原管内の各学校を巡回しながら展示されます。遠中祭でも生徒の美術作品

（入選者の分は作品の写し）を展示いたしますので，ぜひ，ご覧になってください。♬♬  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜出前授業について＞ 

１１月２７日（水）２・３校時（９：４０～１１：３０分）に蔵王高校

出前授業を実施します。蔵王高校さんから４名の先生方が来

校し，生徒にアイディア溢れる授業を行います。保護者の皆様

も参観できますので，コロナ対策を実施の上，ぜひ，ご来校くだ

さい。 

＜ＰＴＡ行事について＞ 

１１月に予定していましたＰＴＡ研修会 フラワーアレンジメン

ト教室については，新型コロナウイルス感染症拡大予防により

中止とさせていただきます。ご理解のほどよろしくお願いします。 

 

 

１年 K 君 １年 S さん ２年 S さん ３年 Aさん 

９月８日，９日と松島自然の家に野外活動へ行きまし

た。二泊三日の予定がコロナの緊急事態宣言より一泊二日

に変更になり中止になった活動もあったのでとても残念に

思いました。ぼくは，この野外活動の中で楽しみにしてい

たことは，シーカヤックとサイクリングです。シーカヤッ

クはオールを動かし前に進ませるのが難しかったです。波

も高かったので大変でした。サイクリングは雨でしたがみ

んな一緒に走れてよかったです。いろいろな活動をとおし

て仲間と協力することができてうれしかったです。 

＜S 君 ＞※一部抜粋させていただきました。 

 野外活動では，普段できない海での活動などたくさんの体験ができま

した。印象的だったことは３つあります。一つ目はウォークラリー＆サ

イクリングです。強い雨が降っていたので，やる直前までやるかやらな

いか決まりませんでした。しかし，自分たちでやると決め，雨の中のサ

イクリングがスタートしました。４つのチェックポイントに行くまで，

自転車を止めて，急な坂を登りとても大変でしたが，チェックポイント

から見えた海の景色はとても良く，達成感がありとてもうれしかったで

す。 

二つ目は空き缶ランタンづくりです。最初はうまくできるか不安だっ

たけど時間がたつにつれ慣れてきて完成することができました。点灯式

では部屋の電気を消した瞬間にみんなのランタンがいっせいに光ってと

てもキレイでした。 

三つ目はシーカヤックです。二人一組で協力して無人島に行けまし

た。無人島に行く途中，パドルを落とすハプニングがありましたが，無

事着けてよかったです。 

2日間を通していろいろな発見をすることができました。最後までみん

なで協力できてみんなとの絆も深まってよかったです。今後，みんなで

協力し合いもっと絆が深まるように学校生活で生かしていきたいです。 

＜K 君＞   ※一部抜粋させていただきました。  

 

 

松島野外活動を振り返って ～９月２７日 心の集会 発表から～ 


